

## **Pour un prix du fioul moins cher avec l'UFC QUE-CHOISIR**

Alors que le prix du pétrole fluctue quotidiennement l'UFC QUE -CHOISIR propose aux ménages chauffés au fioul de se rassembler pour faire baisser le prix de la facture.

Après le succès des campagnes régionales organisées en 2015 et 2016, l'opération est généralisée à tout le territoire.

Les campagnes ( 4 par an ) s'étaleront ainsi successivement de début décembre à septembre 2017 sur toute la France métropolitaine ( à l'exception de la Corse )

L'inscription est sans engagement, une participation aux frais d'organisation de la campagne de 5 euros sera demandée aux souscripteurs.

Pour s'inscrire, allez sur le site [www.choisirsonfioul.fr](http://www.choisirsonfioul.fr) et remplissez le formulaire d'inscription avant le 2 décembre à midi.

Un appel d'offre sera lancé auprès des fournisseurs locaux des différentes régions concernées.

Cet appel d'offres doit permettre de déterminer l'offre lauréate sur la base de laquelle sera déterminée votre offre personnalisée.

Vous serez libre de l'accepter ou de la refuser.

Dès réception de votre offre personnalisée vous aurez jusqu'au lundi 5 décembre à midi pour la confirmer.

Un petit souci, contactez par mail [info@choisirsonfioul.fr](mailto:info@choisirsonfioul.fr)

Ufc Que-Choisir de Metz : téléphone 03 72 13 73 57

Notre site internet ; [metz.ufcquechoisir.fr](http://metz.ufcquechoisir.fr)